



Comunicado de prensa

NO LES AMORDAZARÁN

Hoy, 17 de abril de 2025, en el tribunal Solomensky de Kiev, se ha celebrado una nueva vista contra nuestros camaradas, los hermanos Mikhail y Alexandr Kononovitch, dirigentes comunistas y antifascistas detenidos y perseguidos desde hace más de dos años por el régimen ucraniano.

El tribunal tenía que examinar las alegaciones de la defensa sobre su secuestro, detención ilegal en el sótano del SBU, verdadera cámara de tortura de los servicios secretos ucranianos, sin juicio ni investigación, así como los actos inhumanos de tortura y violencia insoportable a los que fueron sometidos.

Pero una vez más, el poder judicial de Zelensky optó por la represión antes que por la ley. El tribunal se negó a examinar las peticiones de la defensa. Prorrogó la medida de arresto domiciliario, manteniéndoles la pulsera GPS, continuando así esta farsa judicial. Una vergüenza para cualquier sistema que aún se atreva a llamarse democrático.

**La próxima vista ha sido aplazada al 13 de mayo.
¡La solidaridad internacional no esperará en silencio!**

Hoy saludamos el coraje indestructible de los hermanos Kononovitch. Mantienen la cabeza alta, no se rinden. Su fuerza es también la nuestra. Este paso marca una victoria en la lucha que estamos librando por su liberación. Si Mikhail y Aleksandr siguen vivos y en pie es gracias a su inquebrantable determinación y a la movilización internacional que les rodea.

No nos rendiremos.

Seguiremos exigiendo su liberación inmediata y el fin de la persecución política llevada a cabo por este régimen títere y neonazi.

Llamamos a todos los camaradas, a todos los defensores de los derechos humanos, a todas las organizaciones comunistas, antiimperialistas y progresistas a reforzar la campaña de solidaridad.

**¡Libertad para Mikhail y Alexander Kononovich!
¡Libertad para todos los demás antifascistas encarcelados!**

Campaña internacional por la liberación de los hermanos Kononovitch

París, 17 de abril de 2025